



瓊浦高等学校 学校通信 第 133 号
令和5年10月2日発行 電話 095-826-1261
FAX 095-820-5245



瓊 浦 の 窓

コロナ後の新時代を象徴する体育祭

教頭 畑野 公昭

「令和時代にふさわしい体育祭を！」黄ブロック長の普3D原田翔大君の開会式での選手宣誓の中の言葉どおり、伝統を踏まえながらも新時代にふさわしい清新で活力のある体育祭が、9月2日（土）に県立総合体育館メインアリーナで開催されました。県立総合体育館での体育祭の開催は、本年で2回目。前年は新型コロナ感染防止で入場できなかったご家族の方々も観客席で観覧できるようになりました。

開会式前から生徒は各ブロック席で応援のかけ声を出し合い、オープニングでは渾身の力を込めた撥さばきによって和太鼓の「魂の鼓動」とも言える迫力に満ちた音が響き渡り、体育祭の雰囲気を大いに盛り上げてくれました。

開会式で渡川校長から「創立100周年に向けて一致団結して成功させよう」「3年生は1、2年生に瓊浦の魂を伝える役割を」と激励を受けた生徒は、体育祭全体を通して高い運動能力を生かしたハイパフォーマンスの競技・演技を披露し、赤・青・黄・緑の各ブロックともまとまりのある熱のこもった応援を繰り広げて、「瓊浦ファミリー」の絆を強める機会となりました。

澄んだ青空の下、きらめく太陽の下で行われる体育祭も絵になりますが、最近では時に摂氏35度を超える気温のもと熱中症が心配されたり気候の不安定な要素が増えたりする環境下で安全を確保しながら体育祭を実施するために、今年も屋内開催としたことは時代の成せる業といえるでしょう。屋外よりも制約のある空間でしたが、プログラムの工夫などで体育祭をより楽しめる行事に仕立てている点に進歩性を感じます。

今年4月から本校に着任した私からすると、横臥状態からのシャトルラン、ジャンボリーミッキーのダンスの合間の玉入れ、瞬間的な組立と崩しを連続させてウェーブを生み出す組体操など、複合的な要素を組み合わせたプログラムは新鮮なものとして目に映りました。また、ソーラン節・長崎囃子による華やかな「KEIHO民謡」や勇壮で気迫のこもった「エッサッサ」などは伝統を踏まえ、3年女子による躍动感のある創作ダンスや巧みな演出によるブロック別演技では瓊浦生の自発的な創造力が大いに發揮されていて、令和にふさわしい多彩なプログラムと生徒の熱気に圧倒されるばかりでした。

午前中でプログラムは終了しましたが、瓊浦生のスピードとパワー、エンターテインメント性、チームワークの高さが凝縮された素晴らしい体育祭でした。3年生は、進路決定に向けたラストスパートの時期になりますが、廊下の各所でも熱心に練り広げられている面接練習には、日ごろの学習活動や部活動、学校行事などで培っている高い熱意とエネルギーのあらわれを感じます。これまで瓊浦をリードしてくれた3年生の皆さんへの進路決定における健闘を心より祈ります。

体育祭

9月2日、令和5年度の体育祭が開催されました。昨年に引き続き、県立総合体育館で開催された体育祭でしたが、昨年とは違い、保護者の入場も解禁となり、大いに盛り上がったものとなりました。

3年生にとっては、高校生活最後の体育祭というのももちろんですが、就職・進学といった進路決定の時期が間近に迫る中、同級生たちとの思い出作りの場としても大きな意味を持つていたようです。

各ブロックとともに、3年生を中心にまとまりをみせ、勢いのある演技、応援とともに奮闘していたようですが、最終的には黄色ブロックの総合優勝という形で、今年度の体育祭は幕を閉じました。練習の時から精いっぱい頑張る3年生の姿を見て、1、2年生も次は自分たちの番だという想いを強く持ったことだと思います。来年、再来年と更なる進化を遂げることのできるよう、想いをつなげていってもらいたいと思います。観覧に来てくださった多くの保護者の皆様におかれましては、本当にありがとうございました。



就職試験開始!!

9月16日から、いよいよ今年度の就職試験が始まりました。各企業で次々と試験が実施されており、続々と結果が届いてきています。試験に先駆けて、12日には3年生の決起集会、2年生の1年前集会が行われました。試験に臨む3年生は、悔いの残らないよう、十分な準備をして、内定を勝ち取って欲しいと思います。



薬物講話

9月19日、全校生徒を対象に、薬物講話が行われました。県警の少年サポートセンターから講師の先生をお招きし、薬物乱用の現状やその危険性についてのお話をいただきました。生徒たちにとって、決して自分たちに無関係ではなく、身近に起こりうることなのだという当事者意識を持つことのできる良い機会となったようです。



部活動戦績

【男子バドミントン部】

令和5年度全国私学選抜大会

優勝

予選リーグ2戦2勝

決勝トーナメント

1回戦 3-0 千葉敬愛(千葉)

2回戦 3-0 新田(愛媛)

3回戦 3-0 高岡第一(富山)

準決勝 3-0 埼玉栄(埼玉)

決勝 3-0 青森山田(青森)

団体メンバー

高橋 輝 櫻井 慎大

高田 隆誠 松本 啓汰

(以上 普2D)

草ノ瀬 悠生 吉次 和義

根本 舜生 渡邊 奏介

(以上 普1D)

【卓球部】

令和5年度 長崎県卓球選手権大会

一般の部

男子ダブルス

準優勝 坂本(普3D)
・大久保(普1D)組
ベスト8 酒匂(普1D)
・早野(普1D)組

ジュニアの部

男子シングルス

優勝 酒匂 嶺太
第3位 早野 勇徳

男子ダブルス

準優勝 酒匂・早野組
第3位 真崎(普2A)
・山崎(普2A)組

【陸上競技部】

令和5年度 長崎県高等学校新人体育大会

男子 総合7位

トラック5位

男子800m 優勝 鶴田 宇大(普1D)

男子1500m 第5位 真崎 俊介(普2D)

男子5000m 第3位 真崎 俊介

第6位 中 遥翔(普2D)

男子3000m障害 第5位 大部 幸太郎(普2A)

第8位 出口 新(機2B)

女子 トラック8位

女子400m 第5位 森 あむ(普2D)

女子800m 第5位 久保 りんか(普2D)

第7位 原 愛望(普2D)

女子1500m 第8位 松尾 柚季(普1A)

女子3000M 第5位 川原 よしの(普2D)

女子4×400mリレー

第5位 森 あむ

久保 りんか

原 愛望

川原 よしの

【美術部】

第68回長崎県美術展覧会

デザイン部門

入選 高山 紗音(情1A)

瓊浦祭

10月12、13日の両日に瓊浦祭が行われます。例年、11月の初旬に行われていましたが、今年度は日程の都合上、少し早めの開催となります。平日の開催ということもあり、体育祭同様、保護者の方のみの校内開放となります。

総合体育館3Fをメインステージにして行われる文化部や生徒有志によるステージパフォーマンス。各クラスの模擬店や展示発表といった工夫を凝らした出し物が予定されています。タイムスケジュールなど詳細が決定次第、生徒の皆さんを通じてプログラムをお配りしますので、平日でお忙しい中かとは思いますが、お足をお運びいただきますよう、よろしくお願いします

私学振興大会

10月25日(水)、長崎ブリックホールにて、令和5年度長崎県私学振興大会が開催されます。今大会は、長崎県の私学教育の発展に向け、私学に関わる保護者の方々、学校関係者が一体となって行政、議会にその意義を訴える趣旨で毎年開かれており、今回で17回目となります。

記念講演では、各種メディアにも多く出演されており、著書『声に出して読みたい日本語』がシリーズ累計260万部のベストセラーとなるなど日本語ブームをつくれた齋藤孝氏による講演が予定されています。

各担任から生徒の皆さんを通じて、参加のお願い、出欠票が配布されているかと思われます。是非多くの保護者の皆様に参加していただきたいと考えています。よろしくお願ひします。

定期演奏会

10月8日(日)に本校吹奏楽部の定期演奏会が長崎ブリックホールで行われます。チケットは不要で、どなたでも入場可能ですので、お時間のある方は是非ともお越しになってください。途中入場、退場も可能です。

令和5年10月8日

13:30 開場

14:00 開演

16:00 終演予定

長崎ブリックホール

大ホール



10月の主な行事

10月 2日	瓊浦祭特別時間割 (~11日)
12日	生徒総会 瓊浦祭
13日	瓊浦祭
17日	学校周辺清掃 ③
16日	献血
19日	献血
24日	自動車学校 入校説明会 ③
25日	私学振興大会
31日	駅伝壮行会